



MESSAGE DE MGR LAURENT ULRICH À L'OCCASION DE L'ÉLECTION DU PAPE LÉON XIV
JEUDI 8 MAI 2025

Chers frères et sœurs, Chers amis,

En la personne de Léon XIV, un pape nous a été donné : grande est notre joie !

Ce soir, notre premier mouvement est de nous tourner, le cœur plein de reconnaissance, vers le Seigneur qui se montre toujours présent, vivant, agissant dans notre Église et notre monde. En nous donnant Son Esprit Saint après Sa Résurrection, Il a manifesté Son amour infini pour l'humanité, et en tous temps et en tous lieux, ce même Esprit Saint ne cesse de guider et conduire Son Peuple en lui donnant les pasteurs dont il a besoin.

J'ai eu la chance de rencontrer Robert Francis Prevost, et j'ai pu apprécier ses grandes qualités d'écoute et son humilité. Dans sa première salutation à l'Église et au monde, il nous appelle à construire ensemble, dans la fidélité au Christ, une Église missionnaire, qui construit des ponts, une Église du dialogue, toujours ouverte à tous.

Ce soir, le son des cloches de Notre-Dame et de toutes les églises de notre diocèse lui sont le premier témoignage de notre attachement filial ; demain à 19h30, je présiderai une messe à Notre-Dame à son intention. J'invite tous les catholiques de Paris à y participer ou à s'y unir, à soutenir le Saint-Père par leur prière personnelle, dans la communion et la joie de toute l'Église : que Dieu lui donne la force nécessaire pour porter la lourde charge qui est désormais la sienne au service des serviteurs de Dieu, pour témoigner partout de Son amour miséricordieux et de Son salut offert à tous, pour prendre soin des plus pauvres, pour travailler sans relâche à la construction de la paix et à l'amitié entre les peuples.

Et qu'il donne à chacun d'entre nous, évêques, prêtres, diacres, fidèles laïcs, religieux et consacrés, quels que soient notre parcours de vie ou notre engagement dans l'Église, de percevoir distinctement le lien précieux qui nous relie au successeur de Pierre : que dans la belle et grande diversité qui fait le Corps du Christ, nous nous sentions toujours reconnaissants, responsables et soucieux de la communion et de l'unité de l'Église, dans la pleine fidélité à l'Évangile.

† Laurent Ulrich
Archevêque de Paris